

Nurbanduur

Historia

Nurbanduur nació en una noche de tormenta eléctrica que sacudió incluso regiones lejanas. Su madre, una curandera que afirmó no haber estado con ningún hombre, murió tras ponerlo a salvo en Daknor, perseguida por la Hermandad de la Llama Negra, que buscaba al niño por razones oscuras. Encargado a Ghelian 'Duil, quien lo apodó Drako, fue llevado en pleno invierno hacia Trobariath con la ayuda de Galfrido, Begryn y el guía Anthos, enfrentando ataques y traiciones como la del druida Ertai, que lo secuestró brevemente. Ya en Trobariath, cuando decidían enviarlo al monasterio de las Hijas de Eleyna, la ciudad fue sitiada por los orcos y logró escapar junto a Begryn y la aprendiz Kisenthea. Tras semanas de búsqueda, lo entregaron al monasterio, donde creció con rapidez y lucidez sobrenaturales, sin olvidar jamás a quienes lo protegieron.

Poderes

Su desarrollo es mucho más rápido que el de los humanos, mostrando una resistencia excepcional al hambre y al daño físico incluso desde bebé. Su piel, escamosa dependiendo de la luz, es más dura que la de cualquier humano. Sus ojos ámbar con iris rasgados le permiten ver a grandes distancias con la claridad de un elfo, y tiene un agudo sentido del olfato. Como Caballero del Dragón, está destinado a transformarse en dragón cuando llegue su Despertar.

